

# Kebakaran Pasar Simpang Dago Jumat Sore, Diskar PB: Penyebab Masih Diselidiki

Category: News  
26 Juli 2024



## Diskar PB Kota Bandung Berhasil Padamkan Kebakaran Pasar Simpang Dago

**BANDUNG, ProLite** – Terjadi kebakaran Pasar Simpang Dago yang melahap 2 bangunan di pertokoan berhasil dipadamkan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penanggulangan Bencana Kota Bandung, Jumat, 26 Juli 2024.

Kepala Diskar PB Kota Bandung, Gun Gun Sumaryana mengonfirmasi hal tersebut. Ia mengatakan Diskar PB telah tiba di lokasi pada pukul WIB dengan menerjunkan 16 unit armada pemadam kebakaran guna mengatasi peristiwa kebakaran yang terjadi di Jalan Dago tersebut.

“Alhamdulillah sudah padam, ada dua bangunan yang terbakar,” katanya saat dikonfirmasi, Jumat 26 Juli 2024.

Menurut laporan korban, korban tengah memasak untuk persiapan dagang, karna kondisi korban kurang sehat, korban lalu beristirahat sebentar di ruangan yang terpisah, seketika korban mencium bau asap dan saat di cek api sudah membakar peralatan masak dan dinding.

Warga yang melihat langsung menghubungi Emergency Call 113 Diskar PB Kota Bandung dan di teruskan ke UPTD Wilayah Utara.

Mendapatkan laporan dari warga, Diskar PB langsung menerjunkan Unit Pancar UPTD Wilayah Utara yang terdiri dari 5 Unit Pancar Pusat, 2 Unit Pancar UPTD Wilayah Barat, 1 Unit Pancar UPTD Wilayah Selatan, 1 Unit Pancar UPTD Wilayah Timur, 2 Unit Tanki, 2 Unit Rescue dan 1 Unit Komando.

Gun Gun mengatakan penanganan kebakaran Pasar Simpang Dago dimulai pada pukul WIB. Petugas melakukan pemadaman, penyekatan secara menyeluruh di area terbakar.

Api berhasil dipadamkan dilanjutkan dengan pendinginan dan pengecekan dan melaksanakan pendataan. Menurut Gun Gun, penyebab kebakaran masih dalam proses penyelidikan.

Bagi warga Bandung yang menemukan kejadian kegawatdaruratan dapat segera menghubungi darurat emergency call Bandung Siaga 112 atau dapat menghubungi Diskar PB Kota Bandung di – apabila terjadi kebakaran.

---

## **Kebakaran di SMPN 25 Bandung**

# , Satu Jam Diskar Berhasil Memadamkan Api

Category: Daerah

26 Juli 2024



## Kebakaran di SMPN 25 Bandung , Satu Jam Diskar Berhasil Memadamkan Api

**BANDUNG, Prolite** – Tepat pada Kamis, 14 September 2023 pukul WIB kebakaran terjadi di gudang lantai 3 dan 2 ruang kelas murid SMPN 25 Bandung, Jalan Pajagalan , Kelurahan Karanganyar, Kecamatan Astanaanyar.

Menurut keterangan Kabid PP SMPN 25 Kota Bandung, Dani Nurahman, saat itu ia mendapatkan laporan dari penjaga sekolah.

“Penjaga sekolah tiba-tiba melihat asap tebal di lantai 3 bagian gudang. Setelah dicek, sudah timbul api besar membakar bagian gudang,” kata Dani.

Penanganan awal pun dilakukan oleh penjaga sekolah menggunakan alat pemadam api ringan (APAR). Kemudian kejadian tersebut langsung dilaporkan ke Dinas Kebakaran dan Penanggulangan Bencana Kota Bandung (Diskar PB).

“Sampai saat ini penyebab kejadian masih dalam penyelidikan. Total luas yang terbakar kurang lebih 72 meter persegi. Kisaran kerugian belum bisa diperkirakan,” lanjutnya.

Tidak ada korban jiwa dari kejadian ini. Penjaga sekolah pun terselamatkan. Sebanyak 5 Unit Diskar PB yang diturunkan yakni 2 unit pancar UPT Selatan, 1 unit water tanker, 1 unit pancar barat, dan 1 unit rescue.

“Unsur dukungan turut juga membantu dari Babinsa, Polsek Astana Anyar, PMI, PLN, pengurus SMPN 25 Bandung, aparat kewilayahan Kecamatan Astanaanyar, Relawan Kebakaran, Karang Anyar, dan relawan lainnya,” ujarnya.

Penanganan dimulai pada pukul WIB. Petugas melakukan pemadaman secara menyeluruh di area kelas dan gudang yang terbakar.

Pada saat terjadi kebakaran, kondisi sekolah dalam keadaan kosong karena tidak ada kegiatan belajar mengajar. Setelah api berhasil dipadamkan, dilanjutkan dengan pendinginan dan pengecekan.

Kemudian petugas melaksanakan pendataan dan memberikan imbauan mengenai nomor darurat emergency call 113 serta memberikan informasi mengenai penanganan damkar tidak dipungut biaya.

“Penanganan usai pada pukul WIB atau waktu penanganan selama 60 menit. Lalu petugas kembali ke Mako Diskar PB Kota Bandung. Tadi ada 3 pleton yang diterjunkan,” imbuh Dani.